



communiqué

N°:
No.: 56

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 2 AVRIL 1982

LA PROMOTION DES PIÈCES AUTOMOBILES APRÈS-VENTE S'ACCENTUE EN AMÉRIQUE LATINE

L'honorable Ed Lumley, ministre du Commerce international, a annoncé aujourd'hui de nouvelles initiatives dans la campagne visant à promouvoir les pièces et accessoires canadiens pour automobiles en Amérique latine.

La campagne, qui comporte de vastes études des marchés dans plusieurs pays d'Amérique latine, a pour but de démontrer les capacités du Canada comme fournisseur de pièces de rechange et accessoires.

Un des principaux volets de la campagne est la participation canadienne aux foires et missions en Amérique latine. Il y aura, entre autres, une mission spéciale qui couvrira la plupart des pays, a dit M. Lumley.

Le Ministre a fait remarquer qu'on avait fait un sondage initial du marché au Pérou lors de la première participation collective d'entreprises canadiennes au troisième Salon international de l'automobile à Lima, du 20 au 28 février 1982.

Un groupe choisi de fabricants canadiens, constituant une tranche représentative de l'industrie, y a participé et ainsi la présence canadienne s'accroît sur le marché prometteur d'Amérique latine.

Tous les exposants ont constaté l'accueil très favorable à leurs produits, à leurs prix et particulièrement à l'image de marque canadienne. On prévoit des activités semblables pour l'année financière 1982-1983 au Mexique, au Venezuela, en Colombie et dans d'autres pays d'Amérique latine.

La mission, dite à l'emporte-pièce, se fera en deux temps, et elle couvrira la plupart des pays d'Amérique latine. Quelque huit ou 10 fabricants canadiens visiteront trois ou quatre pays sur une période de deux semaines pour interroger et nommer des représentants locaux, à l'instar des "Journées de présentation des produits", qui ont connu un si vif succès aux États-Unis.

A noter, parmi les autres initiatives récentes dans le cadre de la campagne latino-américaine, deux publications du ministère de l'Industrie et du Commerce et de l'Expansion économique régionale: "Renseignements aux exportateurs: Marché latino-américain de l'après-vente automobile" et "Automotive Parts from Canada". M. Lumley a fait remarquer que ces deux publications attestaient l'importance accrue que revêt pour le Canada le marché latino-américain.

"Automotive Parts from Canada" est un catalogue (publié en anglais seulement) groupant plus de 700 fournisseurs canadiens de pièces de rechange et d'accessoires. Il contient un tableau indiquant dans quelle mesure chaque société est désireuse et capable d'exporter ses produits vers un certain nombre de marchés, ainsi qu'une liste de quelque 450 sociétés disposées à exporter vers l'Amérique latine.

"Renseignements aux exportateurs: Marché latino-américain de l'après-vente automobile" est conçu en vue de donner aux exportateurs canadiens éventuels un aperçu général du marché latino-américain. On y présente la stratégie d'exportation du gouvernement, les modalités d'expédition, etc. La publication donne également des renseignements particuliers sur chacun des marchés des pays suivants: Argentine, Colombie, Mexique, Venezuela, Brésil, Chili, Equateur et Pérou.